

長野県青年部五年目の スタートを迎えて

発行・茶道裏千家淡交會長野県青年部 平成二十九年二月十九日

長野県青年部部長
山中玲



青年部の仲間に支えられ活動をしてまいりました。今度は私が皆さんのお援団長をさせていただきます！

日頃より、皆様には青年

部活動にご協力をいただき
めりがとうござります。

このたび平成二十九、三月
十年と長野県青年部の部
長を務めさせていただきました。
ととなりました。大役に
身の引き締まる思いでござ
います。

思つております。どうぞよろしくお願ひ致します。

前部長ご挨拶

諏訪分会 川島泰啓



長野県青年部器時総会

八月二十八日、麻績村の信
濃観月苑において、長野県青
年部臨時総会が開催され、平
成二十九三十年度の役員が
承認されました。また総会に
先立ち、緑に囲まれ風鈴の音
色も心地よい縁側での冷茶
席と、夏から秋にかけての季
とうございました。

節の移り変わりを感じさせ
る薄茶席が設けられました。
総会後の懇親昼食会でもテ
ーブルごとに会話が弾み、和
やかに一日を終えることがで
きました。各担当の皆様、ご
参加いただいた皆様、ありが

節の移り変わりを感じさせ
る薄茶席が設けられました。
総会後の懇親昼食会でもテ
ーブルごとに会話が弾み、和
やかに一日を終えることができ
きました。各担当の皆様、ご
参加いただいた皆様、ありが
とうございました。





宗家研修

十一月四日～五日、宗家研修へ長野県青年部より三十三名の皆さんと参加しました。

四十五歳高齢兜門潜りデビュー！研修後に感じたのは、もっと早く参加していたらもっと面白目にお稽古に取り組んでいただらう後悔。でも、子育てに一段落した今だからこんなに楽しめたのかな？研修は体験すること全てが夢のようで、アドレナリン上がり放しの素晴らしさでした（当然？）未だに淡交タイムズを見ては、ここ行つてきたもんねと密かにほくそ笑む嬉しさ。携帯待ち受けは兜門！お陰様で心も入れ替えお稽古しています（自称）。

東信分会 徳竹 雅子



北陸信越ブロック会員大会

十月一日・二日で参加した地は佐渡。北陸信越ブロックで唯一海がない長野県では体験出来ない、船の中でのお茶席を楽しませていただきました。新潟から佐渡へのフェリーの中で、イベントプラザに設営された海と船を模した素晴らしい席。秋晴れの天候と穏やかな海のおかげで、船の中とは思えない心のこもつたお席でした。

ブロック会員大会の良さは他の青年部の皆さんとの交流。茶道という共通の趣味を持つ、青年部でしか感じることのできない心つながりがあります。そしてこんな素晴らしい大会で、卒業を祝していくだく喜び。思い出深い最後の大会で今までの思い出がよみがえり、新しい目標へと進む勇気をいただきました。

中信分会 関澤 一洋



北信分会青年部

四月から十一月まで善光寺「びんずる市」にて呈茶を行い、一般の方へも広くお茶の楽しさを伝えることができました。灯明まつりの呈茶、中学校茶道教室など、びんずる市とともに地域貢献することで補助金を頂戴し持続可能な活動が出来ました。加えてチャリティ茶会収益からの熊本震災寄付や、岩手でのチャリティ活動も行いました。また、クリスマスをテーマにした卒業茶会を行なうなど会員同士の絆も深まり、充実した活動ができました。

北信分会 松木 信治



中信分会青年部

松本城での春季茶会青年部席や、夏の呈茶席の活動に加え、六月十二日、袋物作家の樋口さんを講師にお招きして、手作り講習会を開催しました。初夏の庭園を見ながら広間での茶席。その後、中信分会の先生方と青年部員の二十八名で、持ち寄った様々な布地でオリジナルの扇子入れ作りを行いました。

中信分会 清水 裕之



この二年間の大きな体験といえば、二十七年十一月に先生方と合同で県民芸術祭茶会薄茶席を担当したことと、四百余名のお客様にご来場頂きました。二十八年度は、「作る・体験する」をテーマに、四月は桜満開の懐古園にて新歓花見会。皆で作った不格好ながらも美味しい桜饅頭を味わいつつ、野点は最高でした。五月には北信分会の峯村さんを講師に迎え和菓子講習、六月には地元陶芸家にお願いして茶碗作り体験をしました。七月恒例の茶花探訪も晴天に恵まれました。

東信分会 高瀬 智恵

東信分会青年部

分会での活動

南信分会青年部



諏訪分会青年部

七月三日、新日本空調株式会社茅野研修所の宿泊施設をお借りして会員茶会を行いました。初めての会場でしたので試行錯誤しながらの茶会でした。九名の先生方にもご参加いただき、会員と先生方の交流もでき、楽しい時間を過ごすことが出来ました。また、十月二十九日には出早公園観楓会に参加された方に点て出してお抹茶を振舞いました。どの行事も楽しく、とても勉強になりました。

諏訪分会 大澤 純子



南信分会 渋谷 洋子

八月六・七日に川本喜八郎人形美術館前にて人形劇フェスタ協賛茶席を七夕の趣向で行いました。お客様にお菓子を選んでもらう形式にしたり、冷茶も提供したり普段のお茶会とは違った雰囲気で楽しい時間を過ごすことができました。

青年部の卒業生や飯田女子高茶道部の生徒さんたち、遊びに来てくれた青年部役員の方々にも手伝っていただき大変有難かったです。



